

De notre correspondant à Clugnat (23), François JAUMEAU



Copyright 2014 - François Jaumeau

**Choupinette de passage à Trevol** – 30 mars 2014

Dans le cadre de leurs études, les étudiants de l'IUT de Moulins en techniques de commercialisation se répartissent en 8 à 9 groupes afin de mener un projet encadré dans l'évènementiel. Ainsi, dans ce cadre, ils doivent organiser de bout en bout une manifestation, et c'est ce qui se passe en cette fin du mois de mars dans l'agglomération moulinoise, et cette troisième édition de Cocciday à Trévol (Allier). Madame le maire souhaite même que cette manifestation aille en s'améliorant, et en élargissant, pourquoi-pas, ce rassemblement.

Les passionnés ou curieux pouvaient admirer des dizaines de Choupinette, cette petite coccinelle de Walt Disney de passage dans le Bourbonnais, mais aussi son grand frère qu'est le combi. Cet amateur belge installé près de Vichy nous racontait que cette passion lui ait venu au moment où il a commencé à travailler comme magasinier, sur ce genre de véhicules. Depuis, cela ne l'a plus quitté. Certes c'est un hobby qui peut revenir cher, avec des pièces de rechange de plus en plus difficile à dénicher. Il invite d'ailleurs tous ceux qui ne connaissent pas ces petites merveilles à se rendre dans un de ces rassemblements de France ou de Belgique pour les découvrir, où ce sont de vrais amoureux qui les possèdent.

Ces rassemblements Volkswagen sont bien autre choses que des bourses d'échanges ou des exhibitions de véhicules, c'est une vraie osmose et une réunion de famille entre passionnés. D'ailleurs, les étudiants de l'IUT de Moulins avaient proposé une course de lenteur, une parade jusqu'au centre de Moulins sur 7 kms, une compétition de capacité combi/coccinelle ou une estimation du poids de la nouvelle coccinelle.

Tous sont repartis les yeux pleins d'étoiles, par une belle journée de printemps douce et ensoleillée, en se promettant de revenir l'an prochain.

**François Jaumeau**